
 
 
 

CITTA’  DI  TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE 7 
 

DOC. N.  8                                    MOZIONE  
   
 
 

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE 
 

IL    7 GENNAIO 2014    –   ORE    18,00 
 
 
 

Nella sala delle adunanze consiliari del Centro Civico in c.so Vercelli n. 15, con 
convocazione ordinaria avvenuta nelle prescritte forme, in 1ª  convocazione si è riunito il 
Consiglio della Circoscrizione 7 del quale fanno parte i Signori: 
 
 
ALESSI Patrizia  CASSETTA Fabio  FIORITO Caterina 
ANTONACCI Maria Luigia  CREMONINI Valentina  LAPOLLA Massimo Maria  
AUSILIO Ernesto  CRISPO Michele  MOISO Daniele  
BERARDINELLI Diletta  CUSANNO Alessandro  POERIO Francesco   
BERGHELLI Michele  D’APICE Ferdinando  POMERO Enrico   
BOSOTTO Gianluca  DEMARIA Francesco  PONTILLO Maria   
BRASCHI Massimo  DERI Gian Luca  ROMANO Roberto  
CALLERI Massimo  DURANTE Emanuele  VERSACI Fabio 
CAMMARATA Giuseppe    
 
di cui risultano assenti i Consiglieri: BOSOTTO – POERIO – ROMANO 
 
in totale con il Presidente n.  22   Consiglieri presenti 
 
con la Presidenza di :  Dr.  Emanuele DURANTE 
 
e con l’assistenza del Segretario:  Dr. Paolo DENICOLAI 
 
ha  adottato in 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

Il presente provvedimento così come indicato nell’ordine del giorno: 
 
C. 7  –  ATTRAVERSAMENTO PEDONALE TRATTO TRA CORSO PRINCIPE 
ODDONE ANGOLO PIAZZA BALDISSERA. MOZIONE. 
  
 
 
 



 
 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 7 
 
 

PREMESSO  CHE 
Da diversi mesi è stata aperta la rotonda in Piazza Baldissera che vede a tutte le ore 

un intenso traffico veicolare; 
 

CONSIDERATO CHE 
 La rotonda essendo di dimensioni notevoli permette uno scorrimento veicolare a 
velocità abbastanza sostenuta. 
 
 

PRESO ATTO CHE 
L’attraversamento pedonale è posizionato alla fine di Corso Principe Oddone, ben 

visibile per chi percorre il corso in direzione Via Stradella, ma completamente 
“INVISIBILE” per gli automobilisti provenienti dalla rotonda e che procedono per 
immettersi in Corso Principe Oddone direzione Porta Susa. La mancanza di visibilità 
dell’attraversamento mette continuamente a repentaglio la sicurezza dei pedoni in fase di 
attraversamento. 
 

PRESO ATTO CHE 
Le strisce pedonali sono pressoché invisibili. 

 
TENUTO CONTO CHE 

Il problema è stato più volte segnalato durante le due commissioni che trattavano le 
problematiche del passante ferroviario. 
 

CHIEDE AL PRESIDENTE 
 
 

1. di farsi portavoce presso chi di dovere per il rifacimento delle strisce pedonali; 
 

2. chiedere che l’attraversamento (tenuto conto della distanza di sicurezza e dello 
spazio di frenata considerando una velocità media di 30/40 Kmh) venga spostato di 
almeno 20 metri rispetto alla posizione attuale. 

 
IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 

 
Procede alla votazione nei modi di legge. 
 
Il Presidente dichiara approvata tale proposta di deliberazione con il seguente risultato: 
 
Presenti e votanti : n.  22 
Votanti  : n.  22 


